

Cinéma/Séries/TV — Montpellier

Reda Kateb : "Le clown, c'est le lien avec l'enfance"

Invité d'honneur du 46e festival Cinémed, l'acteur Reda Kateb est venu présenter en avant-première "Sur un fil", son premier long métrage en tant que réalisateur, jeudi 24 octobre. Interview.

Cyril Durand

Publié le 24 octobre 2024 à 19:08

Partagez
l'article



INTERVIEW



Reda Kateb au 46e Cinémed à Montpellier, jeudi 24 octobre 2024 © Mathis Brachet / Hérault Tribune.

L'excellentissime Reda Kateb, acteur à la filmographie imposante (trente six films en quinze ans et plusieurs séries), est venu présenter en avant première à [Cinémed](#) son premier long métrage (une réussite) en tant que réalisateur : "Sur un fil". Une plongée oscillant entre rires et larmes dans l'univers des clowns en milieu hospitalier, librement inspirée du livre "Le journal du docteur Girafe" de Caroline Simonds, la fondatrice de l'association "Le Rire Médecin". Interview :



"Sur un fil", un film réalisé par Reda Kateb avec Aloïse Sauvage, Philippe Rebot. En salle le 30 octobre 2024.